
 

Ofício n.º 017/PRES/2024 

Brasília, 02 de fevereiro de 2024. 
 
À Sua Excelência o Senhor 
PRESIDENTE ARTHUR LIRA 

Presidente da Câmara dos Deputados 
 
Assunto: Solicitação de Extensão do Reembolso da Vacina contra Dengue 
QDENGA aos Servidores Comissionados da Câmara dos Deputados. 
 
 

Excelentíssimo Senhor Presidente,  

Com respeito e consideração, nos dirigimos a Vossa Excelência e 

à Mesa Diretora da Câmara dos Deputados para apresentar uma solicitação de 

grande importância para o bem-estar e saúde dos servidores comissionados 

desta respeitada Casa Legislativa. Recentemente, foi anunciada a inclusão da 

vacina contra dengue QDENGA no rol de vacinas reembolsáveis pelo Pró-Saúde 

da Câmara dos Deputados, uma decisão louvável que reflete o compromisso da 

instituição com a saúde pública e o bem-estar de seus servidores efetivos e seus 

dependentes. Importante destacar que a inclusão desta vacina foi um pleito do 

Sindilegis, manifestado em agosto de 2023 por meio do Ofício n.º 

228/PRES/2023. 

No entanto, notamos que a medida, tal como foi anunciada, não 

alcança os servidores comissionados, um grupo igualmente vital para o 

funcionamento e a eficácia dos trabalhos legislativos e administrativos desta 

Casa. Dada a grave situação epidemiológica da dengue no Distrito Federal e no 

país, com números alarmantes de casos e óbitos, a inclusão desses servidores 

no programa de reembolso da vacina QDENGA torna-se não apenas uma 

questão de equidade, mas também de urgência sanitária.  

Posto isto, solicitamos respeitosamente que sejam adotadas as 

medidas necessárias para que os servidores comissionados também sejam 

incluídos na cobertura do reembolso da vacina QDENGA. Tal medida não 



 

apenas ampliará a proteção contra a dengue, mas também reforçará o 

compromisso da Câmara dos Deputados com a saúde e segurança de todos os 

seus colaboradores, promovendo um ambiente de trabalho mais seguro e 

saudável. 

Confiamos na sensibilidade e no apoio desta Mesa Diretora para 

com esta causa, que é de suma importância para a saúde pública e o bem-estar 

de todos os servidores desta Casa. Estamos à disposição para qualquer 

esclarecimento adicional que se faça necessário. 

Agradecemos antecipadamente pela atenção e pelo apoio, certos 

de que podemos contar com a compreensão e a ação efetiva de Vossa 

Excelência nesta questão. 

Atenciosamente, 

 
 

ALISON APARECIDO MARTINS DE SOUZA 
Presidente 


